

Fiesta de Reyes 2017

Proceso de acreditación para periodistas



Con el propósito de facilitar la labor de cubrimiento periodístico de la Fiesta de Reyes 2017, desde este lunes 19 de diciembre se abre el proceso de acreditación para medios de comunicación.

El número de acreditaciones por cada medio de comunicación es limitado y por temas de logística se tendrán en cuenta sólo aquellos medios que envíen la información durante las fechas establecidas.

Para las acreditaciones es necesario que el gerente del medio de comunicación envíe la información de su personal debidamente acreditado, a la Oficina de Prensa de la Alcaldía de Popayán con los datos que se exponen a continuación:

- Nombre y apellido
- No. de documento de identificación
- Cargo de la persona a acreditar (periodista, fotógrafo o camarógrafo)
- Medio de comunicación
- Número de contacto telefónico



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 288

- Certificado del medio de comunicación

Las solicitudes realizadas por parte de los medios deberán ser presentadas antes del viernes 30 de diciembre de 2016. Una vez recibida la solicitud, la Oficina de Prensa de la Alcaldía de Popayán se pondrá en contacto con los medios que remitieron la información, para la entrega de las respectivas acreditaciones.

Se premió a los ganadores de Estímulos Culturales Municipales 2016

En el Teatro Municipal Guillermo Valencia se llevó a cabo esta importante ceremonia de premiación



Un total de 22 proyectos culturales fueron exaltados en la ceremonia de premiación de la Convocatoria de Estímulos Culturales Municipales 'Popayán Vive El Cambio 2016', una iniciativa que la Alcaldía de Popayán desarrolló a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura.

Este programa recibió un total de 59 proyectos para concursar por 31 becas de apoyo divididas en 8 líneas temáticas. Luego de un proceso de evaluación por

parte de jurados, se seleccionaron 22 ganadores que hoy son reconocidos por la Administración Municipal.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, afirmó que su administración le apuesta decididamente al tema cultural, "para nosotros esta es un motor contundente para el desarrollo de la sociedad. Estoy convencido que cada vez hay que dignificar más el trabajo de artistas y gestores culturales para que nuestro Municipio sea mejor".

Por su parte, Henry Andrés Satizábal, secretario del Deporte y la Cultura, manifestó que esta convocatoria le apostó a impulsar propuestas artísticas innovadoras para su divulgación en las zonas rurales y urbanas de Popayán, "es una manera de democratizar la cultura para acercarla a toda la comunidad".

En este acto también se destacó la labor de los maestros Ennio Vivas, Rodrigo Alegría y Héctor Martínez, quienes con su vida y obra han aportado al desarrollo de la cultura y el arte local.

La noche de premiación fue amenizada por la chirimía Alma Cauca y por el coro de niños de la Fundación Tititá, quienes forman parte del Programa de Escuelas de Formación Artística Municipales.

Álvaro Garzón recibió la Gran Cruz de Belalcázar en Popayán

El experto en gastronomía fue condecorado por su labor social y el compromiso con el desarrollo a la Ciudad Blanca.



En salón del Honorable Concejo Municipal, con la presencia del alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro; el secretario de Gobierno, Ricardo Montilla; el personero municipal, Carlos Andrés Vivas, y el presidente del Concejo, Byron Mauricio Lema, se otorgó la Cruz de Belalcázar al señor Álvaro Garzón, por su trabajo y labor social en la ciudad.

Es de recordar que Garzón participó en la creación del Congreso Gastronómico de Popayán, que le permitió a la capital del Cauca el reconocimiento de la Unesco como la Primera Ciudad Gastronómica de la Red de Ciudades Creativas para la Diversidad Cultural.

El Alcalde indicó que esta distinción exalta el trabajo arduo nacional e internacional de una persona que ama a Popayán.

“Me enorgullece y llena de emoción darle este reconocimiento a Álvaro Garzón, porque es un hombre que busca acompañar sin distingo alguno los procesos de cambio en Popayán. La creatividad de este señor logra construir ciudad y cultura para nuestras generaciones”.

Por su parte, Álvaro Garzón agradeció a los asistentes y recordó que esta distinción no sólo es para él sino para todo el equipo de trabajo que ayudó a crear ideas para el Congreso Gastronómico y la Semana Santa, que llevaron el nombre de Popayán a diferentes lugares del mundo.

Preparan intervención en zonas de riesgo

Desde mañana se realizarán visitas técnicas a los sectores de Junín, Chune, Carlos Primero, La Gran Victoria y El Salvador, para levantar la información real que permita poner en práctica las medidas de reducción del riesgo de desastres.



Visitas técnicas interinstitucionales a los lugares que registran riesgo en el tema de remoción de masas, serán llevadas a cabo a partir de mañana para concretar el tipo de acciones a seguir con el objetivo de prevenir cualquier clase de afectación que pueda perjudicar a las poblaciones vecinas.

Así se determinó hoy en la reunión del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres que se llevó a cabo en las instalaciones del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Popayán, con el liderazgo del alcalde César Cristian Gómez Castro, su equipo de secretarios y demás miembros y representantes de entidades que conforman dicho consejo.

La temática de la reunión giró entorno a los distintos eventos de remoción de masas que se han presentaron, en los últimos días, en algunos sitios de la ciudad a causa de las fuertes lluvias. E igualmente se abordó el inconveniente que ocasionó la granizada del pasado lunes en donde aproximadamente unas 15 viviendas resultaron averiadas según el reporte suministrado por la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, OAGRD.

Luis Felipe Pino Jiménez, jefe de la OAGRD, destacó las intervenciones y propuestas de todos y cada uno de los representantes de las entidades que conforman el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres e indicó que se va a actuar de manera inmediata para tratar de mitigar la mayor cantidad de riesgos posibles.

“Como acciones puntuales podemos destacar las visitas que a partir de mañana empezaremos a realizar con el objetivo de consolidar una información real de la situación, para poder implementar las acciones conjuntas que se requieren a corto y mediano plazo que nos permitan conjurar este tipo de inconvenientes en la ciudad”, agregó el funcionario.

Continúan medidas para mejorar la movilidad en la ciudad

Vía lenta frente a Campanario Centro Comercial, se habilita para realizar paso semafórico



En su propósito de aportar a la movilidad en la ciudad, la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán habilitó la vía lenta frente al sector de Campanario Centro Comercial.

La apertura de esta vía facilitará el tránsito vehicular de sur a norte, como una forma de minimizar el tráfico sobre la carrera novena, que hace parte de sectores cercanos a las obras que adelanta Movilidad Futura SAS sobre la Carrera 6.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 288

Cambios como estos, la continuidad de la medida de Pico y Placa y los continuos llamados al uso de medios alternativos de transporte, como la bicicleta, hacen parte de las medidas que buscan la mejora de la movilidad en la ciudad.

Acueducto y Alcantarillado de Popayán se une a 'Salvar vidas en la vía'

Acueducto y Alcantarillado de Popayán firman pacto empresarial con la Secretaría de Tránsito y Transporte para salvar vidas en la vía



El gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán, Leonardo Orozco Vivas, y el secretario de Tránsito y Transporte de la ciudad, Roberto José Díaz López, firmaron en la tarde de ayer el pacto empresarial por la seguridad vial para la ciudad de Popayán.

Esta alianza compromete al personal de la empresa, a respetar las normas de tránsito y actuar de manera responsable a la hora de conducir un vehículo, todo en pro de salvaguardar las vidas de los demás y de sí mismos.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 288

Por su parte la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, se compromete a acompañar desde el punto de vista pedagógico en la formación de comportamiento vial del personal de la empresa, con actuaciones que primen al peatón sobre las diferentes formas de transporte vial.

La Administración Vive El Cambio, a través de la Secretaría de Tránsito, y Transporte y la Agencia Nacional de Seguridad Vial, te invitan a 'Salvar vidas en la vía'.

Zonas de Juego, los sitios habilitados para la celebración de 'Negros y Blancos'

Estas zonas contarán con presentaciones artísticas y solo en ellas será permitido el juego con talcos, cariocas y pinturas.



5 ENERO **ZONAS DE JUEGO** **6 ENERO**
11 A.M.~4P.M.

VALLE DEL ORTIGAL~parque
POLIDEPORTIVO SANTA LIBRADA
VEREDA SANTA ROSA
PARQUE DE LA SALUD

VILLA DEL NORTE
CAJETE~entrada Santa Ana
POLIDEPORTIVO VALPARAISO

¡ARTISTAS NACIONALES Y LOCALES!

FIESTA DE REYES ~ 2017 ~

Corfireyes  **Vive el CAMBIO POPAYÁN**

Al acordeonero, compositor y cantante sucreño Lizandro Meza le corresponderá el honor de prender la rumba en la segunda edición de la Fiesta de Reyes Popayán 2017. Así está estipulado en la programación oficial que organizó la Corporación de Eventos y Fiestas de Reyes – Corfireyes- y la Administración Municipal 'Vive El Cambio' que lidera el alcalde César Cristian Gómez Castro.

El 'Sabanero Mayor' estará el próximo 5 de enero con todo su amplio repertorio musical de fin de año, poniendo a gozar a todos los habitantes del Valle del Ortigal y sus alrededores, en el tablado popular que se ha destinado para ese importante sector de la capital caucana y que también funcionará como Zona de Juego para que propios y visitantes disfruten de los tradicionales 'Negros y Blancos'.

Las 'Zonas de Juego' son espacios diseñados especialmente para aquellas personas, grandes y chicos, que gustan de jugar los días 5 y 6 de enero con talco, carioca y pintura. Allí lo podrán hacer tranquilamente entre amigos y familiares sin perjudicar a aquellos otros ciudadanos que no gustan de esta tradición y que solamente quieren presenciar las otras actividades programadas en la fiesta sin ser molestados.

Cabe aclarar y recordar que dichas zonas estarán amenizadas con música, shows, concursos, premios y muchas sorpresas más. Igualmente, a ellas no se permitirá el ingreso de chapas, taches, hebillas y elementos corto-punzantes como cuchillos, navajas y/o herramientas; tampoco se permitirá el acceso de envases de vidrio, químicos ni cualquier otro tipo de elemento considerado por las autoridades como potencialmente peligroso para la integridad de los seres humanos.

Estas zonas estarán habilitadas, entre las 11:00 a.m. y las 4:00 p.m., los días jueves 5 y viernes 6 de enero de 2017 en los siguientes sectores: Valle del Ortigal con la presentación musical del maestro Lisandro Meza y la Orquesta Encanto; Santa Librada con el Combo Sabanero, el Parque de La Salud con Víctor Benachí, y en la vereda Santa Rosa con la Orquesta Fierro Duro.

Decreto No 20161310038745 del 05-12-2016

"Por el cual se liquida el presupuesto de ingresos y gastos para la vigencia fiscal del 01 de enero al 31 de diciembre de 2017"

AGENDA PARA EL CAMBIO

Mesa de cocinas tradicionales
¡Te esperamos!



**Diciembre
22 Y 23**
9:00 am a 9:00 pm
Plazoleta de San Francisco

La Comitiva
"Saboreando nuestra memoria"

Mesa de cocinas
Tradicionales
de Popayán



Zonas de juego y tablados populares



5 ENERO

ZONAS DE JUEGO
11 A.M.~4P.M.

6 ENERO

VALLE DEL ORTIGAL~parque
POLIDEPORTIVO SANTA LIBRADA
VEREDA SANTA ROSA
PARQUE DE LA SALUD

VILLA DEL NORTE
CAJETE~entrada Santa Ana
POLIDEPORTIVO VALPARAISO

¡ARTISTAS NACIONALES Y LOCALES!

FIESTA DE REYES
~ 2017 ~

Corfireyes  Vive el **CAMBIO** POPAYÁN
